

8月22日 (Sun) 第6日目

Time	Place	Action
6:00	E-Tap Hotel in Krefeld	<p>Get up 集合</p> <p>起きるてすぐ洗濯に出かけた。</p> <p>今日は日曜日。ランドリーがやっているかどうかちょっと心配……。</p> <p>でもfのポロシャツ等を洗濯したいという希望もあり、ランドリーに3人を伴って出かけた。</p> <p>ランドリーに着いた。店内の照明が付いている。 やってる!?</p> <p>ドアを開けると…………開かなかった!! ドアに今日はお休みとの表示が……。</p> <p>休み……残念。 せっかく集めてきたのにまた元に戻さなければ。</p>
7:20	E-Tap Hotel	<p>Hotelでの朝食 久しぶりにゆっくり食べれそうだ。</p> <div style="display: flex; justify-content: space-around;">   </div> <p style="text-align: center;">丸山、朝食美味しいの舞</p>
		<p>今日は、昨日の忙しさと違って、サッカーの予定なし。</p> <p>終日フリータイムでもいいくらいだ……けど、やはりそこはサッカーの合宿。</p> <p>午前中はフリー</p> <p>午後はランニングするぞ! ということで落ち着いた。</p> <div style="text-align: right;">  <p>朝食直後、カップラーメンを食べる選手達!</p> </div>
10:00		<p>日中はフリータイム</p> <p>それぞれの時間を過ごしたようです。</p> <div style="text-align: right;">  </div> <p>これまで忙しかった毎日でしたが、今日はゆったり一日を過ごせている。 朝食をゆっくり味わい、コーヒーをゆっくり飲み……。</p> <p>私は日中、ちょっと車でHildenまで行ってきた。Tobiasに会うためだ。1年ぶりに再会……彼も仕事に就き、大人の仲間入り。 たくましくなってきた。</p>
		<p>このフリータイムに、なんとデュッセルドルフまで路面電車で行った選手がいた。</p> <p>どうやって? とにかく電車に乗ってみた。デュッセルドルフ行きはわかったのだからとにかく行ってみた……。それだけ! たくましい!! よくぞ帰ってこれました。</p>

Time	Place	Action
15:00		<div data-bbox="444 126 1150 182" style="border: 1px dashed black; padding: 5px;"> ホテル前に集合 ランニングできるかっこうで…。 </div>
15:10	<div data-bbox="277 296 743 648" style="border: 1px solid gray; padding: 5px;">  </div> <div data-bbox="396 779 759 866" style="border: 1px dashed black; padding: 5px; margin-top: 10px;"> 折り返し地点は、Am Rhein にかかると橋。 </div> <div data-bbox="277 882 676 1187" style="border: 1px solid gray; padding: 5px; margin-top: 10px;">  </div> <div data-bbox="294 1218 684 1400" style="border: 1px dashed black; padding: 5px; margin-top: 10px;"> 途中、ひどい夕立だった。 全員びしょ濡れだった。 Am Rheinにかかると橋の下で雨宿り…。 </div> <div data-bbox="294 1427 1120 1593" style="border: 1px dashed black; padding: 5px; margin-top: 10px;"> Hotelまでの帰りは、競争となった。俺も負けじと、後ろから追いかけて、選手達が油断しているところを一気に抜きにかかったりし、駆け引きを楽しみながらHotelまで帰ってきた。 結局、俺は何位だったのだろう!!?? </div>	<div data-bbox="444 223 759 275" style="border: 1px dashed black; padding: 5px;"> スタート </div> <div data-bbox="786 223 1343 451" style="border: 1px dashed black; padding: 5px; margin-top: 10px;"> HotelからRhein河まで往復約10Kmある。 スタート100mは俺がTopに立つ。 しかし、あっという間に追い越され、ほとんど最後尾を走りました。 </div> <div data-bbox="801 551 1298 928" style="border: 1px solid gray; padding: 5px; margin-top: 10px;">  </div> <div data-bbox="715 975 1298 1027" style="border: 1px dashed black; padding: 5px; margin-top: 10px;"> 夕立を降らした雨雲バックに記念写真!! </div> <div data-bbox="772 1027 1300 1404" style="border: 1px solid gray; padding: 5px; margin-top: 10px;">  </div>
18:30		<div data-bbox="444 1622 669 1674" style="border: 1px dashed black; padding: 5px;"> Hotelに到着 </div>
20:00	Restaurant Wienges	<div data-bbox="444 1736 669 1943" style="border: 1px dashed black; padding: 5px;"> 夕食、いつもの会場で。 乾杯の音頭は、なぜか信太郎。 </div> <div data-bbox="682 1715 1018 1964" style="border: 1px solid gray; padding: 5px; margin-top: 10px;">  </div> <div data-bbox="1125 1618 1315 1815" style="border: 1px solid gray; padding: 5px; margin-top: 10px;">  </div> <div data-bbox="1058 1835 1286 2001" style="border: 1px dashed black; padding: 5px; margin-top: 10px;"> Menuは、 牛のステーキにジャガイモを炒めたもの沿え </div>
21:00	Hotel E-tap	

今日の日記と感想 8月22日 (Sun)

【Ishikawa Nachi】 1995/11/27 生まれ

今日は、いつもの朝と違い、遅めの7時半に起きて、15分くらいかけて着替えをして、ゆっくりしていました。朝食を食べに行くと、まだ5人しかいなくて、静かでした。朝食では初コンブ레이크だったけど、甘くすぎて失敗した。

途中、陸と一緒に食べ、そのまま陸の部屋へ直行しました。部屋では伊織や淳平と一緒にゲームをして過ごしました。集まるとみんなでゲームをした。PSPや携帯電話ゲームをしました。ほとんどサッカーのウイイレをして、点が入ったり、入らなかったり...と、とても盛り上がりました。

10時過ぎから街を1時間30分くらい歩きました。街ではコンビニみたいなどころ以外ほとどの店もしまっていました。途中、スポーツ店があり、入ってみようと店の前に行ったら、やはり休みでした。残念でした。街の中の人も少なく、広場にある遊具は、貸し切り状態でした。中にはこけそような遊具もあって、とても楽しかったです。またアクロパティックな人と出会い、バック宙を見せてもらいました。とてもきれいでした。

昼食はカップめんだとつまらないので、ホテル付近のマックに行きました。注文するのは言葉が通じなく大変だったけど、無事買うことができました。

日本と違って、量が多くてとても大変で、たくさん注文しなければよかったと思いました。

午後は、ライン河までランニングに行きました。いつもの練習場までは良いペースだったけど、そこからがとても長く感じました。途中、赤い実がたくさん落ちていて、踏みまくってしまい、靴の裏がべちゃべちゃになってしまいました。

Rhein河の上の橋に着くと、天夢を川に落とそうと、5人くらいでちよっかい出すと、天夢がユニークなアクションをして面白かったです。

帰るときには逆にいじられまくりました。そうしながら、1時間半くらいかけて帰ってきました。

明日は試合なので今日のランニングを生かせれば良いと思います。今日は良い一日を過ごせました。



罰ゲーム

【HATAGAWA Daichi】 1995/5/30 生まれ

今日は試合も練習も無く、OFFでゆったりした。午前中は特にフリーでみんなといろいろなことをした。

7人くらいでDSで通信対戦をしたのは、熱戦が繰り広げられて、すごい盛り上がりました。

昼食はいつもの店が休みだったので、自由ということになり、どこにも食べに行かずちょっと節約しました(笑)

その後、外に出かけました。だけどスーパーやコンビニくらいしか開いていなくて、買い物をしたかったけど、できなくて残念でした。

ドイツでは日曜日には店がどこもやっていないと聞いていたけど、本当にそうなんだと、その時思いました。

午後は、走ってRhein河まで行きました。思っていたより距離があり、途中で迷ったりして結構大変でした。Rhein河にかかる橋げたの壁で壁打ちをしました。3回ミスをしたら罰ゲームとルールでやりました。結果、全部で5人が罰ゲームをし、びしょ濡れになりました。みんなで、罰ゲームというプレッシャーを感じつつ、楽しめたので良かったです。

帰りは自由で歩いたり、走ったりしながらホテルに戻りました。明日は試合があるので、頑張りたいです。

